



Im Bann der Kunst

Luxemburg. Kreative Köpfe gibt es im Großherzogtum zur Genüge. Das beweist erneut der Salon des Cercle Artistique de Luxembourg. Noch bis Ende kommender Woche können sich Kunstfreunde live davon überzeugen. Erbgroßherzogin Stéphanie nutzte am Freitagvormittag die Gelegenheit, um einen Blick auf die Objekte zu werfen. Die Frau von Erbgroßherzog Guillaume gilt als Freundin und Förderin der luxemburgischen Kunst. Seit 2013 ist sie Schirmherrin der Vereinigung „Les Amis des Musées d'art et d'histoire du Luxembourg“. Drei Jahre später übernahm sie den Vorsitz im Conseil d'administration der Fondation „Musée d'Art Moderne Grand-Duc Jean (MUDAM)“. LW

Foto: Gerry Huberty